

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Enad Altaweel (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 1032 bis 1034:

nach jahrzehntelanger Unterdrückung, Vertreibung und Folter. Damit verbunden ist die Hoffnung vieler Syrer*innen auf ein Leben in Frieden und Freiheit. ~~Auf diesem Weg wollen wir sie zusammen mit unseren Partnern unterstützen.~~

Wir setzen uns weiterhin für eine sichere Bleibeperspektive für alle Syrer*innen in Deutschland ein. Gleichzeitig wollen wir ihnen die Möglichkeit geben, nach Syrien zurückzukehren, ohne dabei ihren Aufenthaltsstatus in Deutschland zu verlieren. Zudem werden wir Syrer*innen beim Wiederaufbau, im Prozess der demokratischen Selbstbestimmung und bei der Aufarbeitung der Verbrechen des gestürzten Regimes sowie seiner Verbündeten unterstützen. Kriegsverbrecher und Verbrecher gegen die Menschlichkeit müssen – auch in Deutschland nach dem Weltrechtsprinzip – zur Rechenschaft gezogen werden. Die Nachbarländer Syriens müssen das Völkerrecht und die Souveränität Syriens achten. Sowohl im Transformationsprozess als auch in der Zeit danach müssen der Schutz und die Rechte von Frauen und Minderheiten gewahrt werden. Auf diesem Weg wollen wir die Syrer*innen unterstützen.

weitere Antragsteller*innen

Tariq Kandil (KV Berlin-Reinickendorf); Marcus Schmitt (KV Frankfurt); Malte Spielmann (KV Berlin-Neukölln); Jan Schmid (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Ocean Renner (KV Nordfriesland); Leonie Back (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Svenja Borgschulte (KV Berlin-Pankow); Teresa Reichelt (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Santiago Rodriguez Salgado (KV Berlin-Treptow/Köpenick); Melih Keser (KV Duisburg); Simon Gast (KV Osnabrück-Land); Birgit Vasiliades (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Volkmar Nickol (KV Berlin-Kreisfrei); Martin Lüdders (KV Bochum); Mascha Herberhold (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Miriam Block (KV Hamburg-Harburg); Miriam Wirsing (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte); Oliver Groth (KV Regensburg-Stadt); sowie 57 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.